
UFSV Unterfricktalischer Schützenverband 

 

 
Präsidentensitzung  vom 22. November 2017 um 19.30Uhr im Restaurant 

Warteck in Möhlin 

 

Anwesende :  Beat Widmer, Präsident BW 
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PROTOKOLL  

 
1. Begrüssung 19.30 Uhr: Der Präsident begrüsst alle anwesenden  Verbandsektionen 

und die Vorstandskollegen und eröffnet die Sitzung. 
 Es wird nach der vorliegenden Traktandenliste verfahren. 
 
2. Appell SB verliest die Präsenzliste. 
 
3. Protokoll der letzten  
Präsidentensitzung Es gab keine Einwände. 
 BW bedankt sich bei SB. 
 
 
4. Rückblick 2016 BW waren keine Probleme oder Vorfälle bekannt. 
 Auch die Präsidenten hatten keine Vorfälle zu melden. 
  
5. Zukunft UFSV BW teilte mit das es einige Änderungen in Zukunft geben wird im 

Vorstand des UFSV: RD tritt auf DV 2018 zurück vom Matchchef 
G300m. EH tritt zurück vom Verbandschiessen und BW wird auf die DV 
2018 den UFSV als Präsident verlassen. Nun stellt er die Frage in die 
Runde wo die Präsidenten in Zukunft den UFSV (wenn überhaupt) 
noch sehen? 

 Verschiedene Wortmeldungen kommen aus der Versammlung. Auch 
die Statuten werden zur Hilfe gezogen wegen der offenen Frage wie 
viel Personen überhaupt im Vorstand sein müssen. (in der Statuten 
sind 7Pers.vermerkt.) Doch nach vielem Hin und Her fragt US ob Hugo 
Herrsche mit ihm den Kontakt herstellen würde für ein Gespräch bei 
BSV Laufenburg, um über einen möglichen Zusammenschluss der 



einzelnen Ressorts bestehen würde oder auch einen kompletten 
Zusammenschluss der Verbände in Zukunft. Hugo Herrsche willigt ein 
diesen Kontakt und die Gespräche zu führen mit US gemeinsam. US 
würde an alle auch ein Protokoll vor der DV verschicken um alle in 
Kenntnis zu setzen was diskutiert wurde. 

 KH erklärt den Präsidenten die Idee von der Rochade des Vorstands 
und dass daraufhin der Rücktritt vom BW überraschend kam und auch 
somit einiges wieder in Frage stellt. 

 An der DV werden konkrete Vorschläge auf den Tisch gebracht die 
man erarbeitet hat am Gespräch zwischen BSV Laufenburg und US mit 
Hugo Herrsche. Ein kompletter Zusammenschluss dauert Jahre mit 
allen Abwicklungen die dazu gehören, deshalb wird ein erstes 
Gespräch Aufschluss und Möglichkeiten bringen. 

 
6. Vakanzen im Vorstand Sind somit überflüssig weil man über die Existenz des ganzen 

Verbandes eine Lösung  finden muss. 
 
 
7. Anlässe 2018 Es wird nach Tournustabelle laufen. 
 BW geht die ganzen Daten und Schiesszeiten durch  diese werden 

aktualisiert und auf der Hompage der UFSV publiziert. 
 Nächste Präsidentensitzung am 21.11.2018 Ort wird noch 

bekanntgegeben. 
 
8. Nachwuchsförderungsfond BW erklärt das er über die Fehler der letzten DV einiges zu diskutieren 

gab und das man sich im Vorstand geeinigt hat diesen Fond oder die 
Abstimmung dazu berichtigen musste mit dem Schreiben welches an 
alle Präsidenten ging. 

 US wollte das ganze Thema noch einmal an die DV bringen um alle 
Missverstände aus dem Weg zu räumen und das ganz klar 
abzuarbeiten und in Angriff zu nehmen. 

 Aus der Versammlung wurde diese Idee nicht als nötig gefunden weil 
es zur Zeit um den Verband überhaupt geht und wenn man im 
Vorstand schon zu wenig Leute hat, sollte man sich nicht noch mehr 
Lasten aufbürden, denn zu diesem Thema seien noch zuviele Fragen 
offen und nicht ausgearbeitet um weiter zu machen. Die Versammlung 
einigte sich darauf dieses Thema: Nachwuchsförderungsfond                 
„ einzufrieren“ und in Zukunft wieder aufzunehmen. Leider geht es zur 
Zeit um „wichtigere“ Entscheidungen und Beschlüsse. 

 
9. Diverses und Umfragen BW, KH und SB haben keine Anliegen. US hat die Jahresrechnungen 

an die Vereine verschickt und erinnert daran das diese auch sobald als 
möglich auch beglichen werden soll mit dem beigelegten 
Einzahlungsschein. 

 Sonst gab es keine  Meldungen. 
   
 
 
 
  



Der Präsident bedankt sich für die Sitzung und das Erscheinen, wünschte allen eine schöne 
Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins 2018! 
 
 

Schluss der Sitzung 20.30Uhr 
 
 
 

Nächste Sitzung :  Präsidentensitzung am 21. November 2018 Ort und 
Lokalität noch unbekannt. 

 
 

Aktuar:    Sonja Biedermann   

 


